

Akses Jalan Warungbanten-Citorek Terputus Akibat Longsor

LEBAK (IM)- Longsor

di Blok Sopal, Kecamatan Cibeber, Kabupaten Lebak, Rabu (21/2), memutus akses Jalan Warungbanten menuju Citorek. Kapolsek Cibeber, Iptu Heri Susanto membenarkan, adanya longsor yang terjadi sekira pukul 07.00 WIB, yang mengakibatkan akses jalan dari Warungbanten menuju Citorek terputus.

“Benar, akibat jalan yang tertutup material longsor, kendaraan roda dua maupun roda empat tidak bisa melintasi jalan tersebut,” kata Heri kepada wartawan, Rabu (21/2).

Diketahui longsor terjadi usai hujan deras terjadi di wilayah Cibeber, yang mengakibatkan tebing tinggi longsor dan materialnya menutup badan jalan.

Dalam kejadian tersebut tidak ada korban jiwa dan luka, karena saat peristiwa terjadi jalan dalam keadaan sepi dan tidak ada warga

yang beraktivitas. Heri menyampaikan, saat ini anggotanya tengah berada di lokasi kejadian, dan pihaknya sudah berkoordinasi dengan Dinas PUPR Kabupaten Lebak untuk membersihkan material longsor.

“Pihak Dinas PUPR sedang menuju ke lokasi, kemungkinan akan membawa alat berat untuk membersihkan material longsor yang menutupi jalan,” ujarnya.

Untuk keselamatan warga, Heri memberikan imbauan kepada warga Warungbanten maupun warga Citorek untuk tidak melewati jalur tersebut untuk sementara waktu.

“Untuk warga yang akan melintasi jalan Citoran bisa menggunakan jalur Ciparay, Pangarangan. Tetapi akses jalan tersebut tentunya akan lebih jauh lagi karena harus memutar,” pungkasnya. ●pra

Program Sedekah Sampah di Tangerang Berhasil Kumpulkan 674 Kg Sampah

TANGERANG (IM)- Sebanyak 674 Kilogram sampah berhasil dikumpulkan oleh Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Tangerang dari program Sedekah Sampah. Kepala DLH Kota Tangerang, Tihar Sopian, menuturkan, DLH Kota Tangerang terus mengoptimalkan penyerapan sampah melalui program Sedekah Sampah yang dilakukan di seluruh lingkungan pemukiman penduduk di Kota Tangerang.

Adapun jenis sampah yang berhasil dikumpulkan dalam program tersebut yakni kardus, kertas, hingga botol plastik yang akan disalurkan ke pihak ketiga. “Sedekah Sampah selama ini telah menjadi program unggulan untuk mendorong gaya hidup zero waste di Kota Tangerang. Hasilnya juga terus mengalami peningkatan, bahkan kami berhasil mengumpulkan 488,32 kilogram di awal tahun ini,” ujar Tihar, Rabu (21/2).

Selain itu, DLH Kota Tangerang juga gencar melakukan agenda sosialisasi pengelolaan dan peduli sampah pada momentum Hari Peduli Sampah Nasional (HPSN) 2024 sebagai upaya menurunkan volume sampah yang akan masuk ke TPA Rawa Kucing. Di mana, volume sampah yang masuk ke TPA Rawa Kucing dapat mencapai 1.500 ton per hari.

“Tidak hanya berfokus di program Sedekah Sampah, kami juga semakin rutin melakukan sosialisasi menyangkut berbagai lingkungan untuk menumbuhkan kesadaran peduli lingkungan di masyarakat luas,” tambahnya. Tihar berharap, momentum Hari Peduli Sampah Nasional (HPSN) ini dapat meningkatkan kesadaran lingkungan masyarakat Kota Tangerang untuk mendorong transformasi menuju kota yang bersih, sehat, dan layak huni. ●pp



IDN/ANTARA

PEMUNGUTAN SUARA ULANG DI BANTEN

Petugas TPS memandu warga memasukkan surat suara ke dalam kotak saat pelaksanaan pemungutan suara ulang (PSU) di TPS 24 Komplek Perumahan Safira Kota Serang, Banten, Rabu (21/2). Sebanyak empat TPS di Serang menggelar pemungutan suara ulang akibat temuan adanya pemilih dibawah umur, warga yang mencoblos di dua TPS, serta pemilih ber-KTP luar kota yang tidak menyertakan surat pindah memilih.

Trah Jayabaya tak Lolos ke Senayan, Kalah Telak dari Trah Natakusumah

Menurut aktivis sekaligus Sekjen Poroz Politik, Zilenial Dedi Wisma, hal tersebut sebuah pukulan telak dari kekuatan politik baru di Dapil Banten 1 Lebak-Pandeglang. Kekalahan tersebut juga akan memunculkan sosok pemimpin baru di Kabupaten Lebak, yakni pada calon Bupati Lebak.

LEBAK (IM)- Persaingan ketat Caleg DPR RI terjadi di Dapil Banten 1 Lebak-Pandeglang. Dari hasil penghitungan suara sementara berdasarkan Info Pemilu 2024 di <https://pemilu2024.kpu.go.id/>, Caleg Dapil Banten 1 untuk pertama kalinya tidak ada nama trah Jayabaya.

Dari hasil penghitungan suara berdasarkan rekap

KPU, Iti Octavia Jayabaya dari Partai Demokrat, Mochamad Hasbi Asyidiki Jayabaya dari PDIP, Vivi Sumantri Jayabaya dari Partai Perindo, dan Farid Darmawan (suami Iti Octavia Jayabaya) yang menjadi Caleg DPD RI, semuanya tersingkir dan gagal lolos ke Senayan, Jakarta.

Ketiganya kalah bersaing dengan enam Caleg

yang berpeluang lolos ke Senayan, yakni, Rizki Aulia Rahman Natakusumah dari Demokrat, Ahmad Fauzi dari PKB, Ali Zamroni dari Partai Gerindra, Neng Siti Julaha dari PPP, Tia Rahmania dari PDIP, dan Arif Rahman dari Partai Nasdem.

Menurut aktivis sekaligus Sekjen Poroz Politik, Zilenial Dedi Wisma, hal tersebut sebuah pukulan telak dari kekuatan politik baru di Dapil Banten 1 Lebak-Pandeglang.

“Setelah pertarungan politik yang sengit antara trah Jayabaya di Lebak dan Pandeglang dalam ruang DPR RI, sekarang mulai muncul hasil persaingan tersebut yang dimenangkan oleh trah Natakusumah Pandeglang,” kata Ded, Rabu (21/2).

Dalam Pemilu 2024, Rizki Aulia Rahman Natakusumah dari Demokrat yang merupakan putra dari Achmad Dimiyati Natakusumah, mantan Bupati Pandeglang periode 2000-2005 dan 2005-2009, menang telak atas Iti Octavia Jayabaya. Sehingga Rizki berpeluang lolos ke Senayan.

Hasil kali ini memang berbeda dengan Pemilu 2014 dan 2019 yang selalu memunculkan nama trah Jayabaya yang lolos ke Senayan menjadi anggota DPR RI.

Pada Pemilu 2014 dan 2019 ada nama Moch. Hasbi Asyidiki Jayabaya menjadi anggota DPR RI. Namun, untuk kali pertama di Pemilu 2024 trah Jayabaya berpeluang gagal lolos ke Senayan.

“Ini menjadi pembi-

caraan hangat bagi para netizen, terlebih bagi Gen Z dan para aktivis yang ada di Kabupaten Lebak, kekalahan tersebut juga bisa menjadikan Kabupaten Lebak tidak akan menjadi prioritas kembali dalam pembangunan nasional.

“Bisa juga dianggap sebuah kemunduran karena mungkin Kabupaten Lebak tidak akan menjadi prioritas di ruang parlemen,” ucapnya.

Namun, Dedi menambahkan, kekalahan tersebut juga akan memunculkan sosok pemimpin baru di Kabupaten Lebak, yakni pada calon Bupati Lebak.

“Apakah mungkin justru memunculkan sosok baru di Kabupaten Lebak, kita lihat di pencalonan Bupati, November yang akan datang,” pungkasnya. ●pra

Kesadaran Kaum Wanita Pandeglang Terhadap Program KB Meningkat

PANDEGLANG (IM)- Badan Pemberdayaan Perempuan, Anak, dan Keluarga Berencana (BP3AKB) Kabupaten Pandeglang menyatakan tingkat kesadaran wanita mengikuti program keluarga berencana (KB) mengalami peningkatan.

Kepala Bidang Keluarga Berencana (KB) di Badan Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, dan Keluarga Berencana (BP3AKB) Kabupaten Pandeglang, Imas R menyatakan, pada tahun 2023, partisipasi kaum wanita dalam program KB mengalami peningkatan yang signifikan. “Kesadaran masyarakat terhadap program akseptor atau ber-KB di Kabupaten Pandeglang sangat baik pada tahun lalu, dengan pencapaian di atas 100 persen menandakan pemahaman yang kuat mengenai KB,” ungkapnya, Rabu (21/2).

Imas menjelaskan bahwa penggunaan alat kontrasepsi jangka panjang seperti spiral (IUD) mencapai 71 persen, sementara penggunaan implan meningkat hingga 143 persen pada Desember 2023. Penggunaan alat kontrasepsi jangka panjang secara keseluruhan mencapai 100 persen, dengan sisanya menggunakan alat kontrasepsi jangka pendek seperti pil dan suntik, yang juga cukup signifikan.

“Indikator keberhasilan dapat dilihat dari persentase tersebut. Pemerintah Provinsi

Banten mengirimkan alat kontrasepsi ke kami, dan kami mendistribusikannya ke setiap kecamatan. Melalui aplikasi New Siga, kami dapat memantau pencapaian target bulanan,” katanya.

Imas juga menyampaikan, pada awal tahun 2024, telah dilakukan sosialisasi kembali di beberapa kecamatan untuk mendorong partisipasi dalam program KB guna menekan angka kehamilan.

“Kami belum mengetahui total keseluruhannya, tetapi sejak awal Januari, kami telah menerima beberapa pengimanan alat kontrasepsi dari provinsi. Hal ini dilakukan karena meningkatnya kasus kehamilan dan kelahiran pada ibu-ibu di Pandeglang, kami terus mensosialisasikan program KB, baik melalui IUD maupun implan,” tuturnya.

Ia melanjutkan, untuk meningkatkan pemahaman masyarakat tentang KB, BP3AKB Kabupaten Pandeglang mengembangkan berbagai strategi. Salah satunya adalah dengan memberikan layanan promosi dan konseling kesehatan reproduksi di fasilitas kesehatan dan kelompok-kelompok kegiatan masyarakat.

Dalam promosi tersebut, BP3AKB Kabupaten Pandeglang menyediakan informasi mengenai pengaturan proses reproduksi berdasarkan siklus kehidupan manusia. Mulai dari proses konsepsi, janin, kehamilan, kelahiran, bayi dan anak, remaja, usia reproduksi, sampai lanjut usia, baik pada laki-laki maupun perempuan. ●pra

Satelit Merah Putih 2 Sukses Diluncurkan dari Cape Canaveral Florida

FLORIDA (IM)- PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk (Telkom) bersama anak usahanya, TelkomSat sukses meluncurkan Satelit Merah Putih 2 langsung dari Cape Canaveral, Florida pada Selasa (20/2) pukul 15.11 waktu setempat atau Rabu (21/2) pukul 03.11 Waktu Indonesia Barat.

Satelit Merah Putih 2 merupakan satelit ke-11 sekaligus satelit pertama Telkom-Group yang menggunakan teknologi High Throughput Satellite (HTS) atau yang juga dikenal dengan broadband satelit. Satelit ini diluncurkan dengan roket Falcon 9 dan akan menempati slot orbit 113 derajat Bujur Timur (113 BT).

“Alhamdulillah, Satelit Merah Putih 2 telah berhasil diluncurkan hari ini dengan lancar. Ini merupakan milestone penting bagi TelkomGroup khususnya dalam mendukung terwujudnya pemerataan akses konektivitas di seluruh Indonesia bahkan di daerah 3T.

Keberadaan Satelit Merah Putih 2 ini juga menjadi fondasi yang memperkuat portofolio bisnis satelit TelkomGroup yang dijalankan TelkomSat,” ujar Direktur Utama Utama Telkom, Ririe Adriansyah dari Cape Canaveral, Florida.

Dengan kapasitas hingga 32Gbps, Satelit Merah Putih 2 membawa transponder aktif frekuensi C-band dan Ku-band, yang akan menjangkau seluruh area Indonesia.

Sebagai negara di kawasan khatulistiwa yang memiliki curah hujan tinggi, satelit ini diharapkan dapat menjadi satelit HTS atau broadband satellite paling andal (reliable) di Indonesia.

Thales Alenia Space akan memberikan dukungan penuh terhadap sistem pengendalian satelit dari stasiun pengendali (ground control) sekaligus melatih TelkomSat agar siap dalam mengoperasikan broadband satelit ini sepanjang usia satelit.

Sementara itu untuk kendaraan peluncur satelit, TelkomSat bekerjasama dengan SpaceX untuk meluncurkan satelit dari bumi menuju ke ketinggian yang ditentukan, menggunakan roket Falcon 9. TelkomSat juga menggandeng Jasindo untuk menjamin risiko satelit serta Telesat sebagai konsultan TelkomSat dalam pengadaan dan manufaktur satelit. Direktur Wholesale & International Service Telkom, Bogi Witjaksana mengatakan, setidaknya ada tiga misi yang ingin dibawa Satelit Merah

Putih 2, yakni meningkatkan ketahanan infrastruktur digital nasional untuk mendukung pemerataan konektivitas di seluruh Indonesia.

Kemudian, mengamankan dan mempertahankan slot orbit Indonesia di 113 BT, serta memperkuat portofolio bisnis satelit melalui peningkatan kapasitas internal dari 10 Gbps (Satelit Telkom 3S dan Satelit Merah Putih) menjadi 42.4 Gbps.

Lebih lanjut Direktur Utama TelkomSat, Lukman Hakim Abd Rauf, menambahkan bahwa teknologi HTS merupakan teknologi dengan desain cakupan area di bumi yang berukuran kecil namun banyak (multi-spots beam), sehingga mampu menghasilkan kekuatan pancar satelit yang besar di suatu area yang dilingkupi beam tersebut.

Kekuatan pancar satelit ini identik dengan besaran data yang mampu dikirim satelit ke lokasi tersebut. “Satelit broadband ini memungkinkan sumber daya frekuensi yang dapat digunakan berulang (frequency reuseable), sehingga hal ini berpotensi untuk menaikkan jumlah kapasitas yang dimiliki satelit HTS,” jelas Lukman. ●lys



IST

Roket Falcon 9 yang meluncur dari Cape Canaveral Florida sebagai wahana yang mengantarkan Satelit Merah Putih 2 menuju orbit, Selasa (20/2) waktu setempat.



IDN/ANTARA

PEMUNGUTAN SUARA ULANG DI INDRAMAYU

Warga memasukkan surat suara ke kotak saat pelaksanaan pemungutan suara ulang (PSU) di TPS 03 Desa Tugu, Kecamatan Lelea, Indramayu, Jawa Barat, Rabu (21/2). Sebanyak tiga TPS di Indramayu menggelar pemungutan suara ulang akibat temuan beberapa pelanggaran di tiga TPS tersebut.

256 Lembaga Keagamaan di Kota Tangerang Terima Hibah Rp14,4 Miliar

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota Tangerang Banten menyerahkan hibah keagamaan tahun 2024 kepada 256 lembaga dengan total Rp14,4 miliar yang diperuntukkan guna menjalankan program dan kegiatannya.

Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang, Nurdin di Tangerang, Rabu (21/2), mengatakan pemberian hibah merupakan bentuk perhatian dan dukungan Pemkot Tangerang kepada organisasi keagamaan.

“Kami berkomitmen untuk terus memberikan support kepada organisasi keagamaan dalam rangka terus menumbuhkan nilai akhlakul karimah dalam kehidupan sehari-hari, sehingga kualitas dan tatanan kehidupan masyarakat Kota Tangerang semakin baik lagi,” kata Pj Wali Kota Nurdin dalam keterangannya.

Ia juga berpesan agar dana hibah yang diberikan dapat digunakan dengan penuh amanah dan bertanggung jawab atas administrasinya. “Saya harap hibah ini dapat digunakan dengan sebaik-baiknya, dan memberikan manfaat sebesar-besarnya bagi umat sesuai dengan peruntukannya serta mendukung berbagai program yang dapat mewujudkan masyarakat Kota

Tangerang yang sejahtera, berakhlakul karimah dan berdaya saing,” kata dia.

Rincian penerima dana hibah tahun 2024 dari Pemkot Tangerang adalah Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kota Tangerang sebesar Rp1.750.000.000, Lembaga Pengembangan Tilawatil Quran (LPTQ) sebesar Rp5.868.500.000, Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) sebesar Rp750.000.000.

Badan Waqaf Indonesia (BWT) sebesar Rp300.000.000, Panitia Penyelenggara Ibadah Haji Daerah (PPIHD) sebesar Rp1.500.000.000, PCNU sebesar Rp500.000.000, Forum Komunikasi Diniyah Takmiliah (FKDT) sebesar Rp100.000.000 dan Forum Majelis Taklim Akhlakul Karimah sebesar Rp500.000.000.

Kemudian untuk fasilitas keagamaan seperti masjid sebanyak 15 lokasi, musala sembilan tempat, majelis taklim sebanyak 126 lokasi, yayasan pendidikan Islam sebanyak empat lokasi. Pondok pesantren sebanyak 13 lokasi, RA/TPQ/TPA/TKQ sebanyak 71 tempat, madrasah ibtidaiyah (MI) sebanyak tiga lokasi dan Madrasah Diniyah Takmiliah (MDTI) sebanyak tujuh lokasi. ●pp